

# El Gobierno de Móstoles trabaja para resolver los problemas provocados por la mala venta al Canal de Isabel II de la gestión de la red de alcantarillado realizada por el exalcalde imputado Esteban Parro

Fecha de publicación: 17/06/2021 10:00

## Descripción:

- **En 2010, el exalcalde del PP imputado, Esteban Parro, vendió al Canal de Isabel II, con Ignacio González al frente, imputado también por varias tramas corruptas, la gestión de la red de alcantarillado de Móstoles a un precio de saldo de 12,5 millones de euros.**



El Gobierno de Móstoles trabaja en un nuevo convenio con el Canal de Isabel II para mejorar la red de alcantarillado de Móstoles que impida que episodios de lluvias intensas como el vivido ayer en la ciudad provoque el colapso de algunos colectores, como el de la calle Alfonso XII, con el consecuente perjuicio para las vecinas y vecinos.

El Exalcalde del PP, Esteban Parro, imputado por la trama Púnica, vendió a precio de saldo las infraestructuras para la recogida de aguas residuales y pluviales del municipio. El Canal de Isabel II, con Ignacio González al frente, imputado también en varias tramas corruptas, pagó por ellas apenas 12.511.740 euros. Lo hizo en 2010 en un convenio que otorgaba la gestión y explotación del servicio de alcantarillado, así como la de las infraestructuras e instalaciones asociadas, a la Comunidad de Madrid durante 25 años.

Además de malvender la gestión de un servicio básico para la ciudadanía de Móstoles, el Ayuntamiento asumía el coste de las obras que fuesen necesarias para el funcionamiento de la red. El convenio ni siquiera contemplaba todas las obras imprescindibles para el correcto funcionamiento del alcantarillado, como, por ejemplo, las del colector de la calle Alfonso XII, pese a que llevaba ya más de 20 años dando problemas cada vez que se registraban fuertes lluvias. Hoy la Alcaldesa Noelia Posse, el Concejal de Mejora y Mantenimiento de los Espacios Públicos, David Muñoz, y la Concejala de Presidencia y Desarrollo Urbano, Marisa Ruiz, ha visitado esta zona que ayer volvió a inundarse y ha hablado con los establecimientos afectados.

"En plena crisis y con las cuentas del Ayuntamiento hundidas, al borde de un plan de ajuste que entraría en vigor en 2012, el exalcalde imputado Esteban Parro malvendió la gestión del servicio y permitió que sean los vecinos los que, a través de la tasa de alcantarillado acabasen pagando el coste al Canal de Isabel II- asegura la Alcaldesa Noelia Posse-. Mientras, la actual portavoz del PP, Mirina Cortes, que defiende a capa y espada al exalcalde imputado de cuyo Gobierno formaba parte, miraba hacia otro lado y guardaba silencio en vez de velar por los intereses de las mostoleñas y mostoleños. Un Gobierno tiene que estar siempre del lado de los ciudadanos, no de los que pretenden hacer negocio de un servicio como el alcantarillado. Por eso este Gobierno se va a poner manos a la obra para solucionar este problema que lleva años enquistado, algo que ningún otro Gobierno había hecho hasta ahora".

El Gobierno de Móstoles ha realizado un minucioso estudio de la situación de la red de alcantarillado de la ciudad y trabaja ya en el Plan Sanea con el Canal de Isabel II para dar respuesta a todos los problemas detectados en los colectores del municipio. Los costes estimados de las actuaciones rondan los 20 millones de euros. El Ejecutivo Local está buscando financiación a largo plazo para acometer los trabajos y que suponga el menor agravio posible para las vecinas y vecinos de Móstoles.